

Ersatzmitglied für die FDP gesucht

Liebe EinwohnerInnen

Die Ortspartei «FDP Seewen*» sucht für den Rest der Amtsperiode 2021-2025 des Gemeinderates ein Ersatzmitglied (m/w). Das Amt des Gemeinderates ist eine sehr interessante Aufgabe, denn

die Gemeinden sind der Kern unseres demokratischen Lebens. Sie verfügen, verglichen mit anderen Staaten, über eine breitgefächerte Autonomie und eine recht hohe Entscheidungsbefugnis. Zwar verbleiben den Gemeinden selbst keine grossen eigenständigen Wirkungskreise mehr. Alles ist vernetzt und verknüpft miteinander. Gemeindeautonomie trachtet daher danach, den Gemeinden in allen Bereichen einen möglichst grossen Gestaltungsfreiraum und eine grosse Entscheidungsfreiheit zuzugestehen. Auf Gemeindeebene sind nämlich die demokratischen Spielregeln am klarsten vorhanden. Man hat nicht nur persönlichen Kontakt mit den Einwohnern und Einwohnerinnen und kennt ihre Anliegen und ihre Probleme, sondern man muss sich auch immer wieder mit ihren Vorstellungen und ihren Meinungen auseinandersetzen und oft fehlt auch die Kritik nicht. Politisches Engagement ist aber nur dann sinnvoll und kann lebendig sein, wenn die einzelnen Partner und Partnerinnen auf die Argumente der Gegenseite eingehen und es zu echten Diskussionen kommt. Bei diesen Diskussionen ist es wichtig, die Hauptziele einer Gemeinde nicht aus den Augen zu verlieren. Welches sind nun diese Hauptziele?

Die Gemeinde soll insbesondere:

- das Zusammenleben ihrer Bewohner und Bewohnerinnen bestmöglich ordnen;
- das allgemeine Wohlergehen ihrer Bewohner und Bewohnerinnen gewährleisten;
- die Anliegen und die Bedürfnisse der Einwohner und Einwohnerinnen unterstützen;
- einen einfachen und überschaubaren organisatorischen Aufbau aufweisen;
- den Bürger und die Bürgerin am demokratischen Entscheidungsprozess jederzeit teilnehmen lassen und ihm oder ihr die notwendigen Informationen zukommen lassen;
- für sich oder in Verbindung mit anderen Einwohnergemeinden die Schularten der oblig. Volksschule mit Ausnahme der sonderpädagogischen Institutionen zu führen.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Zeigen Sie keine Zurückhaltung und kontaktieren Sie bitte den Ortspräsidenten Germann Wiggli; Telefon 061 911 05 20 oder Mail: g.wiggli@bluewin.ch

^{*}Die «FDP. Die Liberalen» vertritt eine liberale und reformorientierte Politik. Im Zentrum unseres Handelns steht eine liberale Wirtschaftsund Gesellschaftspolitik. Wir stehen ein für Selbstverantwortung, Wettbewerb und gesunde Staatsfinanzen – und wir bekämpfen
Bevormundung, Bürokratie und einen aufgeblähten Staat. Die FDP ist seit 1848 der Garant des Erfolgsmodells Schweiz. Wir sichern dank
unserer Wirtschaftskompetenz dem Standort Schweiz optimale Rahmenbedingungen, damit Arbeitsplätze erhalten und geschaffen werden.
Und wir stehen ein für die bilateralen Verträge, aber gegen einen EU-Beitritt. Die Schweiz ist heute Weltspitze – ein Erfolg, den die FDP seit
der Gründung des Bundesstaates an vorderster Front mitgestaltet. Grundlage unseres Erfolgsmodells sind seit jeher die freisinnigen und
liberalen Werte Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt, an denen wir uns orientieren.